

## **„Auch der kleinste Kreisverband im Landesverband hat eine vielfältige Kreisschau.“**

Am vergangenen Wochenende am 14./ 15. November 2009 fand die Kreisschau des Kreisverbandes Freudenstadt statt, durchgeführt vom Ortsverein Z 422 Dornstetten und Umgebung in der Stadthalle Dornstetten.

Ausgestellt waren 165 Kaninchen von 29 Züchtern in 27 Rassen darunter seltene Rassen wie Dalmatiner Rexe, dreifarbig; Deutsche Widder, rot; Deutsche Riesen in Schwarz; Lohkaninchen blau und havannafarbig sowie Farbenzwerge, hototfarbig.

In der Sparte Geflügel waren über 200 Tiere von 24 Züchtern in über 30 verschiedenen Rassen darunter seltene Rassen wie Sussex gelb –schwarzcolumbia; Appenzeller Spitzhauben, schwarz; Zwerg-Sussex, wildbraun, Zwerg-Seidenhühner, wildfarbig sowie Süddeutsche Möhrenköpfe bei den Tauben, ausgestellt.

Erfreulich war das rund ein Drittel der ausgestellten Tiere von Jungzüchtern stammten.

Aufgelockert wurde die Kreisschau durch die vom Ortsvereinsvorsitzenden Alfred Beck und Vereinsmitglied Herbert Zierden-Kollmer naturnah gestalteten Volieren und Freigehege. Eindrucksvoll war auch die von Herbert Zierden-Kollmer präsentierte Eierausstellung die vom Straußenei bis zum Steinmarderei reichte.

Die Kanin-hopgruppe der Kreisjugend unter der Leitung von Kreisjugendleiter Michael Braun zeigte an beiden Tagen die Hüpfreudigkeit der Kaninchen.

Beim Züchterabend am Samstag zeichneten der 2.Ausstellungsleiter Werner Sieber der Ortsvereinsvorsitzende Alfred Beck und der Kreisverbandsvorsitzende Klaus Dieterle, die erfolgreichen Züchter aus.

Die Kreismeistertitel gingen an:

Geflügel : Groß- und Wassergeflügel: Horst Rinker (Sulz a.N.) mit Smaragdenten, schwarz mit 383 Pkt. und Ralf Girrbaach (Alpirsbach) mit Rouen-Clair-Enten mit 380 Pkt. Bei den Hühnern siegte Hubert Schuler (Sulz a.N.) mit Appenzeller Spitzhauben, schwarz mit 383 Pkt. Mit überragenden 385 Pkt siegte bei den Zwerghühnern Roland Günter (Mitteltal) mit seinen Holländischen Zwerghühner, goldhalsig vor Horst Rinker (Sulz a.N.) mit seinen Zwerg-Wyanddotten, goldhalsig mit 382 Pkt. Tauben: Thomas Braun ( Freudenstadt) bei 380 Pkt mit Arabischen Trommeltauben, weiß.

Jugend : Rene Peter mit seine Hochbrutflugenten, wildfarbig und Sascha Müller mit Bantam goldhalsig. (beide Sulz a.N.)

Kaninchen : Großrassen: Gottlieb Schlee( Dornstetten)mit Deutsche Riesen, weiß bei 384,5 Pkt. Mittelrassen: Bei 386 Pkt Uwe Tscheike (Freudenstadt) mit seinen Thüringern. Klein- und Zwergrassen: Gisela Braun(Freudenstadt)mit Hermelin, rotaugen, bei 383 Pkt. Kurzhaarrassen: Tscheike, Uwe (Freudenstadt) mit Weiß-Rexe, rotaugen mit 384 Pkt.

Jugend: 1.KM Nico Meltzer (Alpirsbach) bei 384,5 mit Alaska, 2.KM Stefan Wacker (Freudenstadt) ebenfalls mit Alaska bei 384 Pkt.

Ein Herzliches Dankeschön noch an alle fünf Ortsvereine Alpirsbach, Dornstetten, Freudenstadt, Mitteltal-Obertal und Sulz a. N. die alle fünf vertreten waren, sowie natürlich an alle Aussteller und Helfer, ohne die eine solche Präsentation an Rassevielfalt und Qualität nicht möglich gewesen wäre.

Der Kreisverband Freudenstadt braucht sich anhand der Anzahl und Qualität der ausgestellten Tiere nicht hinter den „Großen Kreisverbänden“ verstecken.

[zurück](#)

© Klaus Dieterle.